

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **33 (1888)**

Heft 10

PDF erstellt am: **01.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

XXXIII^e Année.

N^o 10.

15 Octobre 1888

Société fédérale des officiers.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION VAUDOISE

Conformément à la convocation dont nous avons donné le texte dans notre dernier numéro, l'assemblée générale des officiers faisant partie de la Section vaudoise s'est réunie dimanche 7 octobre, à 9 heures du matin, à l'Athénée, à Lausanne.

L'importance toute particulière de cette réunion résultant de la mise à l'ordre du jour de la question de la centralisation militaire avait attiré de nombreux officiers — 180 environ. On a remarqué que les premier et deuxième régiments d'infanterie n'étaient représentés que par un nombre d'officiers relativement restreint.

L'assemblée se constitue vers 9 ¹/₂ heures. Elle est présidée par M. le lieut.-colonel Secretan, qui ouvre la séance en présentant son rapport sur la marche de la section durant l'exercice 1887-1888. Voici le texte de ce document :

Rapport sur la marche de la section à l'assemblée générale du 7 octobre 1888.

L'article 13 des statuts prévoit un rapport sur la marche de la section pendant l'année écoulée. Celui que je vais vous faire sera très court.

L'effectif de la section vaudoise est aujourd'hui de 575 membres, en légère augmentation sur celui des années précédentes. Après la section bernoise, la nôtre est la plus nombreuse des sections cantonales.

Le solde en caisse des comptes de 1887 était de 4000 francs environ. La contribution pour l'année courante ayant été fixée à 3 fr. 50 — dont 1 franc est versé à la caisse centrale — les comptes de l'année actuelle solderont vraisemblablement comme ceux de 1887 par un solde actif.

Le comité de la section a été renouvelé par l'assemblée des délégués du 18 février dernier. La composition du nouveau comité, élu pour deux années, vous est connue (lieut.-colonels Secretan et Testuz, major Melley, capitaine Manuel et lieutenant Bornand).